

Christlich-Soziale Union in Bayern



Fraktion im  
Bezirksausschuss Bogenhausen

Xaver Finkenzeller  
Fraktionssprecher

## Antrag

München braucht unterirdische  
Großraum-Fahrradkeller

Telefon: 01711427929

Xaver.finkenzeller@google  
mail.com

München, 20.11.2017

### **Antrag:**

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, gemeinsam mit der Deutschen Bahn AG zu klären, ob beim Bau der Zweiten Stammstrecke unterirdische Abstellmöglichkeiten für Fahrräder realisiert werden können (insbesondere beim Münchner Ostbahnhof und im Bereich des Hauptbahnhofes).

### **Begründung:**

Die Stadtspitze hat sich selbst das ehrgeizige Ziel gesetzt, „Radhauptstadt“ zu werden. Dabei soll der Anteil des Radverkehrs in München weiter gesteigert, die Vorteile des Fahrrads als städtisches Verkehrsmittel kommuniziert und die Sicherheit im Radverkehr weiter verbessert werden. Diese Ziele müssen mit unterirdischen Großraum-Fahrradkellern im Stadtgebiet unterstützt werden. In die Planung der Großbaustelle zur Errichtung der Zweiten Stammstrecke müssen deshalb einschlägige Planungen mit einbezogen werden.

Xaver Finkenzeller  
Fraktionssprecher

Adalbert Knott  
Mitglied des Bezirksausschusses